

目次



『念佛三昧宝王論』の撰述背景——飛錫遺文を手がかりに——	50	49
仏教者は新型動力炉命名にどう関与したか?		
——「もんじゅ」「ふげん」命名伝説の虚実——		: 工 藤 英 勝
第六十三回学術大会記事		二五二
学術大会開催予告		二五六
研究発表および論文掲載・利用に関する規則		二六三
学会誌編集査読委員会規則		二六五
会則・役員名簿		二六六
情報提供のお願い		二六八
「贖罪」規定の変容と dharma 文献の構造	51	二七三
<i>Bhattikāvya</i> 5.97-100; <i>Aṣṭādhāyāḥi</i> 3.2.16-23 の例証	52	二八〇
インド古典修辞学における詩的欠陥 (dosa) について	53	二八五
——ダンディン著『美文体の鏡』を中心に——		
初期ラーソー文学の由来について	54	二八九
Umāsvāti に帰せられる4つのシユラーヴアカ・アーチヤーラ文献	55	二九五
Śrīnarsa による svaprakāśa 論証に見られる vyatirekapramā とは何か	56	三〇〇
他人によつて清浄とならなことは —— <i>Mahāvijūhasutta</i> を中心に ——	57	三〇五
タイ北部ラーンナー王国で成立したパーリ語注釈書の重要性について	58	三一〇
—— <i>Vessantaradipani</i> の校訂出版に関する報告 ——		
仏像光背の変遷とその表現形式について —— 焰肩の図像表現を中心	59	三一五
キジル石窟涅槃図にみられる仏教的特質	60	三一九
Vinayavibhaṅga の新出梵文写本断簡	61	三二三
計量分析を利用した仏教説話のパラレル検出の試み	62	三二八
——『賢愚經』を中心として ——		
下田正弘とグレゴリー・ショペン —— 大乗仏教の起源をめぐつて ——	63	三四一
石 田 勝 世		三四三
佐 々 木 閑		三四二

大乗仏教在家起源説再考——『般舟三昧經』の八菩薩と十六正士を中心に——	田中公明	三四八
梵文『十地經』の偈頌について——特に韻律の問題を中心にして——	岩松浅夫	三五六
『法華經』「方便品」と「譬喻品」——大白牛車の解釈を巡って——	片山由美	三六一
『法華經』におけるアスラ	富田真浩	三六五
〈無量寿經〉における阿弥陀仏国土觀の変遷——仏国土の名称を中心として——	壬生泰紀	三六九
『婆沙論』における得と非得との相関的規定	楠宏生	三七五
発趣心 (prasthānacitta) の定義をめぐって		
——カマラシーラ以降の修行論の展開に関する一考察——	佐藤晃	三七九
瑜伽行唯識学派が説く五明処の背景	佐藤下俊英	三八五
所知障の研究——不染汚無知の内容	佐々木宣祐	三九〇
『大乗莊嚴經論』「述求品」に述べられる幻術の比喩における		
「存在するもの」		
『攝大乘論』における種子の六義について	本村耐樹	三九六
法天訳『最上大乘金剛大教寶王經』と『秘密集会タントラ』聖者流	近藤伸介	四〇〇
金剛乘の比丘アティシヤと秘密・般若智灌頂禁止の問題	苦米地等流	四〇六
『成就法の花環』第221番～第224番について	岡田憲春	四二二
——二種のチベット語訳をめぐる諸問題——	稻見樹	四二三
デイグナーラガの意味論をめぐつて——有角性による推論の位置付け	大観樹	四二八
言語協約・言語活動の点より見たアボーハ論	片岡尚	四二五
二種の因果効力—— <i>sāmānyā śakti</i> と <i>pratiniyata śakti</i> ——	岡田憲	四三一
『グルブム』にみられる断境説について	西岡正浩	四三七
カギュー派の源流——マルパからミツレーへ——	稻見樹	四四一
敦煌本 <i>Rigs pa drug [cu] pahi tshig lehur byas pa</i> 考	原祖尚	四五七
ロンチエンペにおける3脈の理論	原溫浩	四四九
『大乗四論玄義記』「仮性義」の「第一釈名」の分析	田中秀子	四五六
	野田覺	四五六
	博史	四六三
	菅安四七一	四七一

敦煌写本に見られる道氣撰の「願文」について	定源（王招國）	四七六
西域出土法華章疏について	金炳坤	四八二
上林園翻經館沙門彦琮の漢訳論	齊藤信	四八九
『四分比丘尼羯磨』の高麗初雕本テキストについて	楊四九三	
『摩訶止觀』病患境——「病」と「疾」——	渡邊婷婷	
瑩山禪師の無明觀	四九三	
河口慧海に梵語文法を教授したクルマン博士	高吉加渡	
ネパール仏教のダシャカルマ・プラティシュターについて	藤崎邊幸江	
日本人入藏僧資料に見る戦時期「喇嘛教」工作と熱河承德	森龍興江	
——多田等観関連資料を中心に——	康晶一子	
	子	
	五二三	
	五一八	